

15 DE OCTUBRE



Semana de Ayuno y Oración "Conectadas"

Naranjos 3 al 7 de octubre

Cerro Azul 10 al 14 de octubre



Efesios 6:14 Defiendan su posición, poniéndose el cinturón de la verdad y la coraza de la justicia de Dios.

La protección de Dios se extiende a la ropa para la batalla. ¿Con qué propósito? "para poder resistir al enemigo en el tiempo del mal. Así, después de la batalla, todavía seguirán de pie, firmes." (Vr.13)

La verdad sostiene todo cuanto decimos o hacemos. Las mentiras provienen del enemigo y estas siempre saldrán a la luz, por ello, haz de la verdad un hábito.

La justicia de Dios protege tu corazón porque de allí mana la vida. Él te ha hecho justo para poder disfrutar de las bendiciones que Él tiene para ti. Ser justo te posiciona en el reino de la luz y te garantiza que todos tus pecados han sido perdonados. Con el corazón se cree para salvación.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Señor ayúdame a vivir siempre en verdad y justicia, de esa manera estaré siempre protegido y firme.



Efesios 6:15

Pónganse como calzado la paz que proviene de la Buena Noticia a fin de estar completamente preparados.

Uno de los mayores deleites es caminar por la vida con paz, estar en paz en la familia, la comunidad, el trabajo o escuela. Tener paz no se consigue con dinero porque es un estado de bienestar que solo puede lograrse a través de Jesús.

La paz que Dios da, emana del evangelio de la Buena Noticia. ¡Es un regalo! Y el mundo no lo puede recibir y tampoco lo disfruta. ¡Solo los verdaderos hijos tienen derecho a esta!

El calzado es de suma importancia al momento de la batalla porque protegen un área sensible; los pies. Sin ellos no se puede avanzar.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Dios dame paso firme en paz, a través de la Buena Noticia.



MIÉRCOLES 5

Efesios 6:16

Además de todo eso, levanten el escudo de la fe para detener las flechas encendidas del diablo.

El diablo lanza flechas a la mente, es decir, envía pensamientos para distraer, para convencer y para destruir. La manera en la que se puede hacer frente es estando protegidos con el escudo de la fe.

La fe es la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. (Heb.11.1) Esta funciona como escudo ante pensamientos como; "esto no va a terminar nunca" "no lo vas a lograr" "Dios no te escucha", etc.

La fe le da sentido a la vida. La fe permite creer en lo imposible. La fe sostiene los pensamientos correctos y desecha los falsos. La fe nos llevará a terminar la carrera con gozo y un día estar frente a Jesús. La fe nos ayuda a encarar el presente con gozo.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Señor aumenta mi fe.



JUEVES 6

Efesios 6:17 Pónganse la salvación como casco y tomen la espada del Espíritu, la cual es la palabra de Dios.

Jesús vino al mundo a salvar a los pecadores. No los dejó huérfanos, envió al Consolador. Proveyó la armadura para protección de la vida de sus hijos. Solo hijos pueden vestirse con ella. La salvación protege tu mente de las dudas razonables que puedas tener. La cabeza es el área más atacada en la actualidad, te querrán hacer dudar de tu fe con razonamientos complejos, pero mantente firme y protege tus pensamientos. ¡La salvación es REAL!

La palabra memorizada funciona como espada para atacar al adversario. Dios la ha dejado para escudriñarla, amarla, memorizarla, pero también para que puedas defenderte de lo que las personas dicen. ¿A quién le creerás? ¿A palabras vacías dichas por mortales o a palabras que dan vida dichas por el Salvador?

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Señor dame certeza en la salvación y habilidad en la palabra.



VIERNES 7

Efesios 6:18

Oren en el Espíritu en todo momento y en toda ocasión. Manténganse alerta y sean persistentes en sus oraciones por todos los creyentes en todas partes.

Muchas personas dejan la oración fuera de la armadura que Dios dejó para nuestra protección. A todas luces esto es un error grave.

Ora en el Espíritu. Mantente alerta. Persiste. Tres recomendaciones que como a hijos se nos dirigen con el propósito de darle unión a la armadura. Una persona que no ora es una presa fácil del enemigo. Una persona que ora es un guerrero victorioso que sabe establecer un perímetro de defensa prácticamente impenetrable y que lo puede extender a otros.

Habrá momentos de incertidumbre como en toda batalla, pero recuerda; ¡NO ESTÁS SOLO!

PENSAMIENTO DE ORACIÓN

Dios dame pasión por ti, orando siempre.

He/he/

